

2026年の新年のご挨拶

1月1日

足立区サッカー協会の会員の皆様、サッカーを愛される足立区ご関係の全ての皆様、明けましておめでとうございます。輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、社会人部壮年が結成30周年の佳節を迎えました。そのほか、全カテゴリーの皆様がご活躍を頂き素晴らしい成果を収めて頂いております。日頃からの協会運営へのご尽力に心より厚く御礼申し上げます。

さて本年は、墨東五区サッカー選手権大会が、コロナ禍の中断期間もありまして、7年ぶりに足立区主宰で開催されます。また、足立区ではこの春、高野小学校の跡地に、念願の人工芝グラウンド「高野スポーツパーク」が開園されます。都立舍人公園のグラウンドと併せて、過去最高の盛り上がりを見せる墨東五区大会となりますことを念願するものです。

今夏は、北米3か国16都市で史上最大規模のワールドカップも開催されます。足立区でもこの機運を活かし、大いに世代や性別を超えたサッカー人口の拡大に挑んでまいりましょう。

結びに、皆様のご多幸を祈念申し上げますとともに、本年も大変ご苦労をお掛け致しますが、何卒ご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます。

足立区サッカー協会会長 中山 信行